



## Informations Canicule

publié le 16/06/2022

Je vous informe que Monsieur le préfet de Charente-Maritime vient de déclencher, ce jour, le niveau 3 du plan canicule.

Le niveau 3 mobilise un certain nombre de services de l'État afin d'assurer la prise en charge des personnes les plus vulnérables aux vagues de chaleur.

Il vise également à mettre en œuvre des actions de prévention et de gestion adaptées à l'intensité et à la durée du phénomène.

Pour plus d'informations sur les mesures préventives, nous vous invitons à consulter le site du ministère de la santé de des solidarités accessible via le lien ci-dessous :

<https://solidarites-sante.gouv.fr/sante-et-environnement/risques-climatiques/article/vagues-de-chaleur#Canicule-fortes-chaleurs-adoptez-les-bons-reflexes> ↗

<https://solidarites-sante.gouv.fr/sante-et-environnement/risques-climatiques/article/les-recommandations-pour-les-populations-en-cas-de-chaleur> ↗

Bien cordialement,  
C.THOMASSIN  
Principal